



Condor Flüge ab € 59,99
Mit Condor die schönsten
Urlabsziele entdecken schon ab €
59,99 (one-way Komplettpreis).
Jetzt buchen



Sparen Sie bis zu 30 %
Wenn Sie bis 16. Juli 2013 ein HP
ElitePad 900 mit einem Smart
Jacket kaufen.
Jetzt Preisvorteil sichern!

[immormorgen](#)

[jobmorgen](#)

[flirtmorgen](#)

[Anzeigen](#)

[Abo](#)

[E-Paper](#)

[Morgencard](#)

DAS NACHRICHTENPORTAL RHEIN-NECKAR

morgensweb



Donnerstag, 18.07.2013

Erweiterte Suche

Suche...

Anmelden

[Mannheim](#) | [Region](#) | [Nachrichten](#) | [Sport](#) | [Freizeit](#) | [Ratgeber](#)

[Mannheimer Morgen](#) | [Südhessen Morgen](#) | [Bergsträßer Anzeiger](#) | [Schwetzinger Zeitung/Hockenheimer Tageszeitung](#) | [Fränkische Nachrichten](#) | [Bilder](#)

Sie sind hier: [morgensweb](#) > [Region](#) > [Südhessen Morgen](#) > [Viernheim](#)



Teilen

Gefällt mir 23

Twittern 0

1

Drucken Senden

SOMMERBÜHNE: Thunder-Bells sorgen für Spannung / Wunsch von Sänger Brian D. Raven alias Markus Kaltschmidt erfüllt

Am Ende alle auf den Beinen

Von unserem Mitarbeiter Othmar Pietsch



Alle Bilder anzeigen

VIERNHEIM. "Am Anfang des Konzerts hatte ich den Wunsch, dass am Ende alle auf den Beinen sind", brachte Thunder-Bells Sänger Brian D. Raven alias Markus Kaltschmidt vor der Zugabe auf der Sommerbühne seine Vorstellungen einer echten Rocknacht zum Ausdruck. Die Viernheimer und die zahlreichen auswärtigen Besucher ließen sich nicht zweimal bitten, erhoben sich von ihren Stühlen und rockten bei "Highway to hell" tatkräftig mit.

Sitzplätze waren am Sonntagabend beim Gastspiel der AC/DC-Tributeband Thunder-Bells vor dem Timescafé schon frühzeitig Mangelware gewesen, gut die Hälfte des Publikums verfolgte das lautstarke Geschehen auf der Viernheimer Sommerbühne auf den eigenen Beinen. Für die eingefleischten Fans harter Rockmusik ist das eigentlich Normalität, genießt man die deftigen Töne ohnehin lieber im Stehen.

Zum Anfang läuteten die Glocken, und Gewittergrollen ertönte auf dem Apostelplatz. Zum Glück kamen diese Geräusche nur aus den Lautsprechern, denn sonnenklarer Himmel sorgte auf der Sommerbühne für beste Bedingungen.

Fast kein Durchkommen

Für Fußgänger und Radfahrer gab es zwischen Rathaus und Apostelkirche fast kein Durchkommen. Das galt auch für das Servicepersonal des Timescafés, denn selten waren in diesem Jahr so viele Musikfreunde gekommen wie am vergangenen Sonntag. Die Besucher wurden nicht enttäuscht, denn wenn die Thunder-Bells loslegen,

TICKER

SÜDHESSEN TICKER **RHEIN-NECKAR** **NEWS**

21:22 UHR

Mannheim: Waldhof trotz Valencia ein 0:0 ab

15:39 UHR

Bensheim: Vier Autos aufgebrochen

15:22 UHR

Biblis: Zwei Fahrräder sichergestellt

14:28 UHR

Bürstadt: 19-Jährigen bedroht und bestohlen

10:14 UHR

Bensheim: Polizei spürt Jugendlichen mit Waffen auf

[Alle Meldungen](#)



DAS WETTER IN VIERNHEIM



- 24 Stunden-Prognose für Viernheim
- Vorhersage für Viernheim
- Pollenflug für Viernheim

Videos aus Südhessen



Viernheim: Wortakrobaten und Poeten



[Alle Videos >](#)

FOTOSTRECKEN VIERNHEIM



Fest der Viernheimer Humboldtschule



Wohnungsbrand in Viernheim - 120 Bewohner evakuiert

[immormorgen](#)

[jobmorgen](#)

[branchenmorgen](#)

werden nicht nur Erinnerungen an eigene Konzertbesuche beim Original AC/DC wach, sondern auch an so manche Party im heimischen Keller, wo die Musik von der Schallplatte kam.

Nicht zu Unrecht werden Thunder-Bells als eine der besten Coverbands der australischen Vorbilder gehandelt. Das liegt natürlich in erster Linie am Sound und den Liedern, aber auch an der authentischen Bühnenpräsenz der Band. Lokalmatador Brian D. Raven (Gesang) und Alex "Langus" Schartel (Gitarre) standen bei den Coverversionen auch auf der Sommerbühne im Vordergrund und sind von der Musikalität wie auch der äußeren Erscheinung dem Original immer ziemlich nah. Herausragend dabei das minutenlange Gitarrensolo von Alex Schartel, vor dem er sich noch schnell seiner Jacke, der Krawatte und des Hemdes entledigte, um danach mit freiem Oberkörper in die Saiten zu greifen.

Bei Welthits wie "Hells Bells", "Thunderstruck" oder "T.N.T." kommen nicht nur die alteingesessenen Hardrock-Fans schnell auf Touren, da macht jeder mit, egal ob jung oder alt. Bei "Highway to hell" verwandelte sich die Sommerbühne dann endgültig in eine Rockarena. "Das hier ist in Viernheim zwar keine Premiere für uns, aber das erste Konzert mit Bestuhlung", stellte Thunder-Bells-Frontmann Brian D. Raven am Anfang verwundert fest. Am Ende waren alle Besucher auf den Beinen, Ravens Wunsch ging in Erfüllung.

© Süd Hessen Morgen, Dienstag, 16.07.2013

KOMMENTAR SCHREIBEN

Jeder Kommentar wird mit dem Vor- und Nachnamen des Autors veröffentlicht.

Sie müssen sich [einloggen](#), um einen Kommentar zu verfassen.

LESER-KOMMENTARE (0)

Aufgrund von nicht freigegebenen Kommentaren kann die Anzahl dargestellter Kommentare abweichen

Teilen Gefällt mir 23 Twittern 0 1 Drucken Senden

Helling und Hübler
Unsichtbare Spangens Kieferorthopäden in Freiburg
www.helling-huebler.de

Das könnte Sie auch interessieren



Leichtigkeit des Seins auf zwei schöne Tage verteilt

Ketsch. Den ersten Ansturm auf die bemerkenswerte Getränke- und Speisenauswahl gab es beim Bootshausfest des Wassersportclubs kurz nach 19 Uhr am Samstag - "zuvor war der..." [mehr](#)



Gib mir fünf!

Die Fünf ist überall: Die Briten lieben ihren Fünf-Uhr-Tea, der Karneval ist die fünfte Jahreszeit, New York City umfasst fünf Stadtbezirke und RWE sagt "Danke!" für fünf Jahre... [mehr](#)

SPONSORED



Gäste nehmen „Get lucky“ wörtlich

Viernheim. Es ist der absolute Sommerhit dieses Jahres, "Get lucky" von Daft Punk. Deshalb durfte das ins Ohr und in die Beine gehende Stück auch beim Open-Air-Konzert von Holger... [mehr](#)



Fachwerkhaus bauen und Murnsäckchen nähen

Viernheim. "Heute mal ganz ohne Elektrogeräte", informierte Petra Schander vom Kinderschutzbund lachend über das Ferienangebots "Alte Spiele aus Omas Kinderzeiten". Im Vorfeld... [mehr](#)



Sommer, Sonnenschein, Stimmung und Gesang

VIERNHEIM. "Sommer, Sonne, Sänger-Einheit." Rainer Brechtel fasste das Motto des Tages mit "drei S" zusammen. Bei der Veranstaltung der Sänger-Einheit stimmte tatsächlich alles... [mehr](#)



HIER GEHT'S ZUR BEILAGE

KOMMENTARE

Vor Problem weggelaufen

Die Politiker scheinen sich vom Thema Leinenzwang abzuwenden wie der Hund von seinem Spielkameraden, der ihm zu unberechenbar geworden ist. Im Spätherbst 2011 zeigten sich noch alle Fraktionen felsenfest überzeugt davon, dass - zum Schutz der Natur - eine neue Satzung für die Brut- und Setzzeit her... [mehr](#)

KOMMENTARE VIERNHEIM Betrug an den Mitgliedern
KOMMENTARE VIERNHEIM Schäfer massiv beschädigt
KOMMENTARE VIERNHEIM Zweifelhafte Methode

LESERBRIEFE

LESERFORUM

Rücktritt des Elternbeirats nur konsequent

Eines soll vorab klargestellt sein: Der Musikschulbeirat hat nichts anderes getan, als seinen Auftrag zu erfüllen, nämlich sich für die Musikschule und deren Belange einzusetzen. Dies ist selbstverständlich eine ganz und gar parteiische Haltung. Ein kleines Häuflein von frustrierten... [mehr](#)

LESERFORUM Geld besser für Musikschule
LESERFORUM Keinerlei Kritik an der SPD-Linie
LESERFORUM Das Problem liegt oben an der Leine

SERIE MENSCHEN



Hockey als große Leidenschaft

VIERNHEIM. 5400 junge Menschen zu Besuch in einer Stadt - und ein Viernheimer mittendrin. Niklas Krull war kurz vor den Sommerferien bei den United World Games

in Klagenfurt dabei. Der 13-Jährige war mit dem HC Heidelberg in Österreich. "Ich spiele Feldhockey, seit ich vier Jahren alt war", erzählt... [mehr](#)

MENSCHEN IN VIERNHEIM Mit Schulz an die Spitze Europas
MENSCHEN IN VIERNHEIM Leben für Musik und Literatur
MENSCHEN IN VIERNHEIM Guerilla sagt tristem Grau den Kampf an

Sommerzeit ist Lesezeit

das magazin für den berufsstart

MEISTGELESENE ARTIKEL

SOMMERBÜHNE Am Ende alle auf den Beinen



HANDBALLABTEILUNG Vereinte Teams besiegen Schaal